



3感王

できる つづける よろこぶ



令和6年度
3年 学年通信
12月号
11月29日発行

日々の体調管理を大切に

朝晩はめっきりと冷え込み、冬らしい季節になってきました。

子どもたちは、朝のかけ足で力いっぱい走ったり、体育の授業で持久走や縄跳びの学習に取り組んだりしてきました。昨日のマラソン大会では、目標に近づけるよう、最後のゴールラインまで懸命に走る子や、練習してきた成果を発揮でき晴れやかな笑顔を見せる子、結果が悔しくて涙を流してしまう子など、一回りたくましくなった子どもたちの姿があり、込み上げてくるものがありました。

25日(月)には、漢字力テストを行いました。日々の努力の成果が表れた子が多く、うれしく思いました。来週12月6日(金)は、計算力テストがあります。引き続き、ご家庭でも様子を見ていただけると幸いです。

さて、12月は2学期のまとめをする時期です。今までの学習の復習をしながら、確実に学力を身に付けることができるよう努めます。残りの3週間も子どもたちが元気に過ごすことができるよう、保護者の皆様方の温かいご支援ご協力をよろしくお願いします。

個別懇談会について

日時：12月9日(月)～13日(金)
14時00分～16時30分 各教室にて

11/8(金)に、個別懇談会の日時を配付しました。各教室にて、担任との懇談会をもちます。短い時間ではありますが、二学期のお子さんの学習や生活の様子をお話ししたいと思います。

お知らせした日時に、不都合が生じた場合は、すみやかに担任までお知らせください。よろしくお願ひいたします。

人権週間について

12月4日～10日は、人権週間と定められています。学校でも、授業や学級活動などで、思いやりの気持ちをもつことや生命尊重について話していきたいと思っております。

この機会にご家庭でも、友達との接し方や話し方など、思いやりの気持ちをもって学校生活を送ることができるように、お子さんとともに考えていただけるとありがたいです。



アイシン工場見学について

日時：12月2日(月) 8時45分～12時ごろ 1組
3日(火) 8時45分～12時ごろ 2組

社会科「工場の仕事」の一環で、桜井にあるアイシン工場へ社会科見学に行きます。

- ① 30分程度ですが、バスに乗って工場へ向かいますので、車に酔いやすいお子様は、酔い止め薬をご準備ください。
- ② 歩いて見学することになりますので、秋の校外学習と同様に、肩から下げることができるベルトのある水筒にしてください。
- ③ 当日の服装は、工場からの指示がありましたので、長袖・長ズボンで登校してください。また、紐付き帽子という指定もありますので、赤白帽子を忘れず持たせてください。ご協力よろしくお願ひします。